Die Landessynode hat am 24. November 2012 beschlossen:

vom 21. bis 24. November 2012 in Erfurt

Die Landessynode stellt zustimmend fest, dass der Bericht eine positive Sicht auf vielfältige Ergebnisse der Kampagne Klimawandel-Lebenswandel wirft. Offene Fragen konnten geklärt werden.

Sie begrüßt die nachhaltigen Wirkungen der Kampagne, u.a.:

- Aufmerksamkeit und verstärkte Sensibilität für das Thema wurden erreicht,
- Gruppen und Gemeinden, die sich mit diesem Thema bereits beschäftigt hatten, wurden auf ihrem Weg bestärkt,
- das Vorhaben, den Stromverbrauch der EKM aus erneuerbaren Energien zu gewinnen, befindet sich auf dem Weg der Umsetzung,
- die Durchführung eines Klimateilkonzeptes für Gebäude wurde begonnen,
- die Einführung des Umweltmanagementsystems "Grüner Hahn" an beiden Standorten des Landeskirchenamtes wurde beschlossen,
- ein Projekt "Klimaschutzmaßnahmen in Gemeinden ländlicher Regionen" wurde gemeinsam mit Partnergemeinden in Dänemark, Schweden, Lettland und der Slowakei begonnen.

Die Landessynode dankt allen an der Klimakampagne Beteiligten.